

Del sur de Chile

Concurso reconocerá innovaciones científicas

El 15 de noviembre vence el plazo para participar en la convocatoria “Trampolin Lab: Reconocimiento al Emprendimiento Científico Tecnológico del Sur de Chile” impulsada por la Universidad de la Frontera.

Para esta segunda versión del concurso, se destacará y premiará a nuevos emprendimientos y startups del sur de Chile, que fomenten la ciencia, tecnología, innovación y conocimiento.

El director de Innovación y Transferencia Tecnológica Ufro, Franklin Valdebenito, resaltó el potencial que está emanando, señalando que “estamos viviendo un movimiento muy interesante asociado a las empresas de base científico tecnológica y el sur está tomando un liderazgo clave”.

La postulación se encuentra disponible en el sitio innovación.ufro.cl y en la plataforma www.santanderx.com.